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Por Thiago Massicano*

Advocacia: defendendo a Justiça
e os direitos individuais

A advocacia desempenha um 
papel fundamental na sociedade, 
sendo uma defensora da justiça 
e dos direitos individuais. Sua atu-
ação é essencial para garantir a 
igualdade perante a lei, proteger os 
interesses das pessoas e assegu-
rar o cumprimento das normas ju-
rídicas. Neste texto, exploraremos 
o importante papel do advogado, 
destacando sua contribuição para 
a sociedade.

O advogado desempenha um 
papel crucial no acesso à justiça. 
Ele atua como um mediador entre 
os indivíduos e o sistema jurídi-
co, garantindo que todos tenham 
acesso a uma representação legal 
adequada.

Um dos papéis mais importan-
tes do advogado é defender os 
direitos fundamentais e individuais 
das pessoas. Eles atuam como 
guardiões dos direitos humanos, 
protegendo os indivíduos contra 
abusos e violações legais. O ad-
vogado trabalha para garantir que 
todos sejam tratados de forma jus-
ta e igualitária, independentemente 
de sua posição social, econômica 
ou étnica. É um agente de transfor-
mação social, contribuindo para a 
construção de uma sociedade jus-
ta e equitativa.

O advogado também desempe-
nha um papel importante na me-
diação de conflitos e na resolução 
de disputas. Em muitos casos, eles 
auxiliam na busca de soluções 
amigáveis, evitando a necessida-
de de processos judiciais longos e 
custosos. O advogado atua como 
um facilitador, ajudando as partes 
envolvidas a chegar a um acordo 
justo e equilibrado.

Além de representar seus clien-

tes em processos legais, o advo-
gado também fornece assessoria 
jurídica preventiva. Eles auxiliam 
indivíduos e empresas na compre-
ensão e aplicação das leis, ajudan-
do a evitar conflitos e problemas 
legais. O advogado assessora na 
elaboração de contratos, na toma-
da de decisões estratégicas e na 
garantia do cumprimento das obri-
gações legais.

O papel do advogado na socie-
dade é de extrema importância, 
desempenhando diversas funções 
essenciais para a defesa da justiça 
e dos direitos individuais. Sua atu-
ação garante o acesso à justiça, a 
defesa dos direitos fundamentais, 
a construção de uma sociedade 
mais justa e equitativa, a mediação 
de conflitos e a assessoria jurídi-
ca preventiva. O advogado é um 
agente de transformação social, 
trabalhando para assegurar que 
a lei seja cumprida e que todos te-
nham seus direitos protegidos. Sua 

contribuição é fundamental para a 
garantia da justiça e do Estado de 
Direito em nossa sociedade.

Thiago Massicano, especialista 
em Direito Empresarial e do Con-
sumidor, sócio-presidente da Mas-
sicano Advogados e presidente 
eleito da OAB Subseção Tatuapé. 
Acompanhe outras informações 
sobre o Direito Empresarial e do 
Consumidor no site www.massica-
no.adv.br, que é atualizado sema-
nalmente.

O dia em que ganhei o compacto duplo do Franklin

Gosto de relíquias e antiguidades, tanto que em casa tenho li-
vros, discos, televisores de tubo e vitrolas. E se a relíquia for 
ligada a Itaquera e sua história cultural, ai fico emocionado!
Foi o que aconteceu na festa de aniversário de 101 anos da 
S.E. Elite Itaquerense quando fui presenteado pelo promoter ita-
querense, Isaias Amorim com o compacto duplo de Wanderley 
Franklin, lançado em 1979 e depois relançado nos anos 90. O 
Franklin foi um dos grandes nomes da música itaque-
rense, filho de uma família tradicional do bairro, morou 
muitos anos no Planalto, próximo a atual Subprefeitura 
de Itaquera. Mas ganhou nome e projeção fora do bairro 
e até em outros estados, quando ao lado de Waldo Lo-
pes idealizou o FIMP ( Festival Itaquerense de Música 
Popular) que atraia para Itaquera cantores e bandas de 
todo o País.
Franklin tocou em casas noturnas requintadas do centro 
paulistano, mas jamais abandonou Itaquera, sempre se 
apresentado em casas do bairro como Park, Dona Con-
cheta, Dimensão Bar, entre outras. Já no final dos anos 
90 era atração quase que diária no videoquê do Esfihi-
nha.
Levado pelo empresário Osias Amorim (irmão de Isaias) 
fez shows  Brasil a fora, como no Ginásio do Mineirinho 
quando mostrou  a um música itaquerense em um giná-
sio lotado.
No compacto estão quatro faixas do mais puro refino musical, com instrumentos de sopro, corda 
e percussão: Guardiões, Pra se Entender, Essência e Cara a Cara.
No inicio deste século, Franklin partiu para o outro lado do mistério.

Praça Raimundo Nonato Reis 
iluminada para o Natal

Para muita gente as luzes de Natal representam 
muito mais que uma decoração, mas a certeza 
que um novo tempo estar por vir, uma esperan-
ça a mais. Para muitos as “luzes de Natal ilu-
minam a alma” e graças a alguns abnegados 
esta tradição continua viva em muitas regiões 
do Brasil. São pessoas que investem tempo e 
dinheiro em decorações de praças, ruas e lo-
gradouros. Este é o caso de Eldo Reis, que 
iluminou toda a Praça Raimundo Nonato Reis 
em Itaquera. A iluminação está sendo acesa to-
das as noites e assim será até o próximo Dia 
de Reis, 6 de janeiro. Foram colocadas mais de 
1000 lâmpadas em sistema ‘pisca pisca’ , além 
de 10 holofotes. Sensacional! Parabéns!

Confraternização na casa do casal 
Sandra Reis e Fernando Lima 

No domingo dia 17 último participei de 
uma confraternização na casa da Sandra 
Reis , família que gosto e admiro deste 
a infância (eu e meus irmãos crescemos 
com eles na rua Carolina Fonseca) e que 
contou com amigas da primeira turma do 
Liceu Camilo Castelo Branco (anos 60). 
Estudei no Castelo de 1976 a 1983, fui 
alfabetizado com muita honra pela pro-
fessora Francês. Ontem estava lá , entre 
as convidadas, a Ivany Guimarães, irmã 
nossa eterna Tia Frances. Fiquei emocio-
nado!
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Um novo tempo – uma gestão de coração 
aberto e disposição para o trabalho
Por Rafael Limonta 
Subprefeito Itaquera

Um novo tempo. Dois mil e 
vinte e quatro será um ano mar-
cante para Itaquera, com grandes 
conquistas que transformarão a 
região em um canteiro de obras 
e em um polo de geração de ne-
gócios. Queremos contribuir com 
o fortalecimento do comércio local 
e usar nossa expertise para trazer 
novas empresas e gerar emprego 
e renda para a região. Estamos 
comprometidos em continuar tra-
balhando para melhorar a vida dos 
munícipes e atender suas necessi-
dades.

Nossa meta é zerar o número 
de demandas da Central 156, eli-
minar os pontos de descartes irre-
gulares. Além disso, lutaremos por 
mais ruas pavimentadas, oferece-
remos cultura de qualidade, dare-
mos suporte ao esporte e mante-
remos nossos distritos limpos e 
seguros, garantindo a livre circula-
ção. Vamos acompanhar de perto 
o inicio das obras da construção do 
piscinão, que resolverá o problema 
das enchentes no centro de Ita-
quera, e continuar acompanhando 
as obras que foram retomadas en-
tre elas a do Terminal Satélite e do 
Corredor Itaquera-Líder. Logo no 
início do ano vamos inaugurar o 
primeiro Centro de Diagnóstico da 
Mulher. Uma unidade que já é refe-
rência na cidade de São Paulo por 
oferecer, em um único lugar, a pos-
sibilidade de as mulheres realiza-
rem todos os exames clínicos e gi-
necológicos que forem solicitados 
pelo médico em um único lugar. O 
Centro de Diagnóstico da mulher 
é uma iniciativa da Vereadora Dra 
Sandra Tadeu que destinou recur-
sos e tem acompanhado de perto 
as obras que estão em fase de 
conclusão. Também é com recur-
sos destinados pela vereadora Dra 
Sandra Tadeu, que vamos inaugu-
rar e entregar para a Polícia Militar 
a sede da Base da Força Tática do 
39º BPM/M, que foi construída na 
Praça da Estação no centro de Ita-
quera. É mais saúde e segurança 
para todos.

Também vamos continuar tra-
balhando para melhorar a infraes-
trutura da região com a construção 
de novas vias, a revitalização de 
espaços públicos, a canalização 
de novos trechos de rios e córre-
gos e recapeamento de vias. Tam-
bém queremos apoiar programas 
sociais e educacionais, visando 
proporcionar oportunidades de de-
senvolvimento para todos. 

Acreditamos na importância do 
diálogo e da participação ativa dos 
munícipes na gestão pública. Des-
de o início de 2023, quando assumi 
a gestão da Subprefeitura Itaque-
ra, temos buscado estar presentes 
nas ruas, ouvindo as demandas 
e necessidades da comunidade. 
A disponibilização de um número 
de WhatsApp para contato direto 
dos munícipes comigo,  foi uma 
iniciativa para facilitar a comunica-
ção e aproximação entre a gestão 
e os munícipes. Continuaremos 
com essa prática em 2024, pois 
valorizamos a opinião e as contri-
buições de todos. Concordamos 
que a gestão deve ser comparti-
lhada com munícipes, lideranças 
e conselheiros. Acreditamos que a 
participação da comunidade é fun-
damental para tomarmos decisões 
mais acertadas e implementarmos 

ações que realmente atendam às 
necessidades locais.

Portanto, continuaremos incen-
tivando a participação ativa dos 
munícipes, promovendo reuni-
ões, audiências públicas e outros 
espaços de diálogo. Juntos, fare-
mos o melhor pelos distritos que 
administramos, buscando sempre 
o bem-estar e o desenvolvimento 
de todos eles: Itaquera, Parque do 
Carmo, Cidade Líder e José Boni-
fácio.

Acreditamos que, com o traba-
lho conjunto da comunidade e da 
gestão pública, podemos transfor-
mar Itaquera em um lugar ainda 
melhor para se viver; um lugar 
próspero, com qualidade de vida 
e oportunidades para todos. Esta-
mos animados com as conquistas 
que estão por vir em 2024 e es-
peramos contar com o apoio de 
todos para alcançarmos nossos 
objetivos. 

Um grande abraço a todos! 

Itaquera tem novo serviço para crianças 
e adolescentes vítimas de violência

Serviço oferece atendimento para crianças de adolescentes de 
0 a 17 anos vítimas de violência

A Prefeitura de São Paulo 
inaugurou nesta quarta-feira 
(13) o Serviço de Proteção So-
cial à Criança e Adolescente 
Vítimas de Violência (SPVV) 
Luz do Milênio, em Itaquera, 
na Zona Leste. O serviço tem 
capacidade para atender 80 
crianças e adolescentes de 0 
a 17 anos e 11 meses vítimas 
de violência, e oferece atendi-
mentos individuais e com as 
famílias

As famílias são acompanha-
das por psicólogos e assisten-
tes sociais com o objetivo de 
auxiliar os atendidos na supe-
ração da violência vivida, repa-
ração de direitos e no fortaleci-
mento dos vínculos familiares, 
através de atividades lúdicas 
com pintura, artesanato, ses-
são cinema e oficinas.

“Vocês aqui recebem crian-
ças e adolescentes que vie-
ram machucadas pela vida, 
que vieram feridas por quem 
deveria, ao invés de feri-las, 
acolhê-las, mas que não têm 
o destino fechado, que têm a 
possibilidade de reconstrução 
e de reescreverem uma nova 
história. E que missão, e que 
possibilidade incrível vocês 
têm nas mãos de poderem vi-

rar essa página e junto com 
elas, reescreverem uma nova 
história na esperança.” Decla-
rou o secretário Municipal de 
Assistência e Desenvolvimento 
Social, Carlos Bezerra Jr.

O serviço é administrado pela 
Organização da Sociedade Ci-
vil (OSC) Instituto em Defesa 
da Cidadania Terceiro Milênio, 
com repasse mensal de R$ 
55.319,23. A OSC conta com 

dez serviços em parceria com 
a SMADS, sendo: sete Centros 
para Crianças e Adolescen-
tes (CCAs); dois Serviços de 
Acolhimento Institucional para 
Crianças e Adolescentes (SAI-
CAs) e um SPVV.

SPSCAVV
RUA SÁBADO D'ANGELO, 

2085 - 1º ANDAR – ITAQUERA

CDC Araújo na Cohab II é revitalizado 
 e ganha pista de corrida

No último dia 08, os frequentadores 
do CDC Araújo na Cohab II ganharam 
pista de corrida, playground e Academia 
ao ar livre. O evento contou a presença 
da vereadora dra Sandra Tadeu, e da 
Supervisora de Esportes Elaine Morais, 
que falou sobre a importância do evento 
e das reformas e melhorias que o CDC 
vêm recebendo.

O CDC está Localizado na Rua Ber-
nardino Prudenti, 192 - Conj. Res. José 
Bonifácio
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Alessandro Guedes faz balanço das 
ações na região de Itaquera em 2023

O mandato do vereador Ales-
sandro Guedes garantiu inú-
meras melhorias importantes 
região de Itaquera em 2023. 
Por intermédio da atuação na 
Câmara e parcerias com os 
deputados Alencar Santana 
(federal), Rômulo Fernandes e 
Enio Tatto (estaduais), o vere-
ador comemora uma série de 
realizações junto à população. 

Na saúde, graças à articula-
ção com parlamentares, obte-
ve mais de R$ 3,2 milhões em 
emendas para investimentos 
em UBS’s e unidades de saú-
de que necessitam de equipa-
mentos. Das 14 unidades que 
serão contempladas na cidade, 
três são de Itaquera - UBS Gle-
ba do Pêssego, UBS Vila Car-
mosina e UBS Jardim Copa. 

O meio ambiente e o lazer 
também avançaram. “Come-
moro o anúncio da obra de 
combate às enchentes com o 
processo de contratação da 
empresa pela prefeitura para 
contenção das águas das 
chuvas represadas no lago do 
Parque do Carmo, a entrega 
do nosso abaixo-assinado com 
mais de 22 mil assinaturas pelo 
piscinão Itaquera - essa luta 
continua - , e estou contente 
que vai ter a reforma do Par-
que do Carmo, do Planetário e 
do Parque Natural Fazenda do 
Carmo; lutas também nossas, 
pois fizemos reuniões, cam-
panhas e audiências públicas 
pelas obras”, diz. 

“Também destinei recursos 
para importantes praças da 
região, como a Praça dos Re-
beldes, Praça Inácio de Tolosa, 
Praça José Patrocínio Freire, 
Praça da Rua Morubixaba (Ar-
thur Alvim) e Praça Jandaira, 
que em breve serão revitali-
zadas. A Praça da rua Vale do 
Ipojuca (Cidade Líder) também 
teve melhorias”, cita.

No esporte, destaca a Are-
na A.E. Carvalho, com quadra 
de futsete e alambrados, em 
espaço público da rua Cheiro 
Mineiro de Flor com a Av. Jacu 
Pêssego, além da nova área 
de lazer no canteiro do córrego 
da Avenida Caititu e revitaliza-
ção de área de lazer e quadra 
na rua Camutanga (Fazenda 
do Carmo). 

Também carimbou recursos 
para a grama sintética e me-
lhorias no C.D.C Areião da Vl. 
Carmosina, grama sintética do 
C.D.C. Paulino Alves/Campo 
do SEJAMA (Jd. Marília), gra-
ma sintética na Arena Gleba do 
Pêssego e para nova sede da 
Associação Esportiva e Cultu-
ral JB Arte Show, e lutou por 
melhorias na quadrinha da rua 
Shinzaburo Mizutani. Sem falar 
no apoio a eventos em come-
moração ao Mês das Crianças 
do projeto DIA DA ALEGRIA – 
TERRITÓRIOS DE BRINCAR 
- 28 diretos e 19 indiretos-, que 
também contemplaram regiões 

de Itaquera. Teve ainda Bata-
lha de Rimas, festas juninas, 
Mostra de Teatro da Leste e 
Marcha Para Jesus do A.E. 
Carvalho, entre outras. 

Infraestrutura - Na infraes-
trutura e zeladoria, os avanços 
seguem a todo vapor. Foram 
diversas vias pavimentadas 
ou recapeadas, trazendo nova 
cara ao bairro. Na Líder, impor-
tantes vias como a rua Serrana 
e a Av. Francisco Munhoz Filho 
passaram por recapeamento. 
No A.E. Carvalho, acessos im-
portantes que há mais de 20 
anos aguardavam por recape-
amento foram atendidos, como 
Sestilo Milane, 96, 97, 99, Rai-
mundo G. Ferreira e Catingue-
lê. 

Outra luta foi a pavimentação 
e a canalização da rua Briosa 
(A.E. Carvalho). Conseguiu 
ainda melhorias de acesso nas 
ruas do Terreno na Gleba do 
Pêssego. E na Cohab 2 (Conj. 
José Bonifácio), destinou re-
curso na subprefeitura para 
reforma do canteiro central no 
espaço comercial e revitaliza-
ção de vielas (rua Bruno Za-
bala). 

“Finalmente vai sair a pavi-
mentação das principais vias 
do bairro Colônia; foi assinado 
o contrato para início de obras 

aguardadas há 30 anos nas 
ruas Hisaji Morita, Zituo Ka-
rasawa e Chubei Takagashi, 
atuamos muito nesse senti-
do”, diz. Outras intervenções 
trouxeram segurança a vielas, 
como a pinguela ligando a Cai-
titu com a rua das Bananeiras, 
revitalização da viela Beleza 
Pura e novo piso e iluminação 
em vielas do Postinho. 

Inédito - “Também garanti 
recurso para área de lazer no 
Pq. Savoy, além de escadão da 
rua Marin e acessos viários na 
Fazenda do Carmo/Vl. Cosmo-
polita.  Na luta por moradia dig-
na, um gol de placa: estamos 
realizando processo piloto por 
meio de emenda parlamentar 
para regularizar a comunidade 
do Pintadinho/Vila Carmosina. 
A ideia é que os moradores 
tenham a escritura e o modelo 
seja adotado nas 38 comunida-
des carentes onde atuamos”, 
cita. 

“Foi um ano de intenso traba-
lho por Itaquera e São Paulo; 
em 2024 iremos continuar no 
mesmo ritmo, atuando forte 
pela região. Desejamos boas 
festas e um novo ano repleto 
de realizações, nosso mandato 
está à disposição do povo de 
Itaquera”, afirma Alessandro 
Guedes.     

Os Velhinhos do Morro do Ceip mais um ano juntos
Um grupo de amigos de longa 

data, sempre se reúnem para 
comemorar a vida e a amiza-
de. São os Velhinhos do Mor-
ro do Ceip, que mantém uma 
amizade que atravessa déca-
das e gerações. E não pense 
você, que vão se ofender com 
a expressão Velhinhos, pois é 
assim que eles gostam de ser 
chamados, pois assumem a 
idade como prova de experiên-
cia, de histórias bem vividas e 
de uma caminhada repleta de 
paz e amizade.

No dia 18 de novembro eles 
se reuniram na residência do 
Tadeu e esposa e foi aquela 
resenha com cerveja gelada e 
churrasco. Afinal são mais de 
50 anos de amizade. Valeu.

Arena A.E. Carvalho

canalização do córrego Jacuperval e da reforma de área de lazer da Avenida 
Caititu

O níver da Dona Nanci

No dia 19 de novembro último um evento com muito samba, confraternização e amor marcou o 
aniversário de 79 anos da Dona Nanci Campos, uma das itaquerenses mais queridas pelos morado-
res do bairro. Maravilhosa mãe que passou aos filhos os valores da vida como solidariedade, com-
paixão e lealdade, ela mantem o sorriso e a alegria de sempre e durante a festa não foi diferente.

Foi casada durante 38 anos com Joel Campos que faleceu em 2005, mas deixou por aqui um le-
gado de muita amizade. Aliás, vale destacar que a família é marcada também na história do samba 
itaquerense, como integrantes da Escola de Samba Leandro de Itaquera. 

Mãe de Paulo Sérgio (falecido), Carlos Eduardo, Marcia Regina e Elaine Cristina, a guerreira Dona 
Nanci tem  7 netos e 6 bisnetos e ficou muito feliz com a festa organizada pelo filhos, que contou com 
samba da melhor qualidade com a apresentação do Grupo QuarPreto composto por Daniel Paiva, 
Buiú Kaluana, Marquinhos, Dinho Caetano, Flávio Buiu e Junior Ferraz.

Apesar da data de aniversário ter sido dia 29 de outubro, a Dona Nanci pediu aos filhos que a festa 
fosse realizada no dia 19 de novembro, por ser a véspera do Dia da Consciência Negra.

Vereadora Dra. Sandra Tadeu quer 
reconstruir o sorriso de mulheres vítimas 

de violência

A vereadora Dra. Sandra Ta-
deu, que é a presidente da CPI 
da Violência e Assédio contra 
as Mulheres, está empenhada 
em ampliar o empoderamento 
feminino e os mecanismos de 
defesa dos direitos da mulher 
vítima de violência, além do 
seu bem-estar físico e mental.

A parlamentar é autora do 
Projeto de Lei 501/23, que cria 
o programa Reconstruindo 
Sorrisos. O objetivo é trazer de 
volta o sorriso e a saúde bucal 
às vítimas de violência domés-
tica, que geralmente estão com 
a autoestima abalada. A pro-
posta ainda dá prioridade de 
atendimento em Saúde Bucal, 
na rede pública, às mulheres 
vítimas de violência doméstica.

“A cada quatro minutos uma 
mulher é agredida em seu pró-
prio lar, geralmente por uma 
pessoa com quem tem relação 
de afeto. Na grande maioria 
dos casos, segundo as estatís-
ticas, a região bucal é a mais 
atingida”, destacou a vereado-
ra Dra. Sandra Tadeu.

A vereadora salientou que 
com a criação do programa 

será possível capacitar profis-
sionais para realizarem aten-
dimentos mais humanizados e 
capazes de trazerem a autoes-
tima das pacientes.

“A aprovação do projeto 
também vai propiciar que as 
mulheres vítimas de violência 
tenham atendimentos mais 
adequados. As mulheres que 
passaram por violência domés-
tica estão em momentos de 
fragilidade, é fundamental que 
as equipes de saúde saibam 
como atender essas mulheres 
e as acolham”, afirmou a par-
lamentar.

Em breve o projeto será pau-

tado na Câmara Municipal de 
São Paulo para que possa ser 
votado pelos vereadores e, se 
aprovado, se tornar lei.

O programa Reconstruindo 
Sorrisos é uma iniciativa pio-
neira no país e conta com o 
apoio de diversas entidades 
que atuam na defesa e prote-
ção das mulheres.

A vereadora Dra. Sandra Ta-
deu espera que o projeto sirva 
de exemplo para outras cida-
des e estados, e que possa 
contribuir para trazer de volta 
a autoestima e a saúde das 
mulheres que foram vítimas de 
violência doméstica.
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Informe publicitário

As festas de fim de ano e a geração de residuos
Com a chegada das festas de final de ano, a troca de pre-

sentes, produção de almoços ou jantares mais elaborados 
e compras de última hora aumentam consideravelmente. 
Naturalmente, todo esse movimento acaba resultando em 
uma maior geração de resíduos, tanto de lixo comum, como 
restos de alimentos, frutas, verduras e legumes; quanto de 
recicláveis, aí incluídas os diversos tipos de embalagens. 

Além do desafio de tentar reduzir a geração de resíduos, 
pois muitas vezes é indicativo de uma compra realizada por 
impulso, cada família deve ter em mente a importância de 
separar os materiais recicláveis e destiná-los para a coleta 
seletiva.

Na hora de presentear, o ideal é evitar levar para casa as 
sacolas e até mesmo dispensar e embalagens de difícil re-
ciclagem, como as de acrílico ou celofane.

Separe todos os materiais recicláveis usados nesse pro-
cesso: papéis limpos e secos, embalagens longa vida, gar-
rafas, pet, vidros, metais (latas de aço ou alumínio), e colo-
que todos em um único saco. Depois, consulte o horário que 
o serviço de coleta seletiva é realizado em seu endereço.

Nas zonas sul e leste, a coleta de materiais recicláveis e 
também a do lixo comum são realizadas pela Concessioná-
ria Ecourbis Ambiental. No site www.ecourbis.com.br existe 
uma ferramenta para consultar os horários e dias que os 
serviços são prestados: “Horário de Coleta” - https://www.
ecourbis.com.br/coleta/index.html.

                                          Alertas
Evite colocar o lixo comum ou o reciclável em horários 

com previsão de chuvas fortes, pois os sacos podem ser 
levados pela enxurrada e aumentar o risco de entupimento 
de bueiros.

Diariamente, perto de 12 mil toneladas de lixo são pro-
duzidas pelos cidadãos paulistanos em suas residências. 
O número é impressionante, e as estimativas são de que 
aproximadamente 40% de todo o volume poderia ser re-
ciclado. Infelizmente, porém, os números oficiais mostram 
que menos de 5% de todo o resíduo domiciliar gerado na 
capital paulista é direcionado às cooperativas de recicla-
gem.

Separar o lixo gerado em casa contribui para a preserva-
ção do meio ambiente e gera renda para as famílias dos 
cooperados que trabalham nas cooperativas de reciclagem.

A pedido do vereador Gilson Barreto,
Prefeitura recupera escadão 

no Jardim Tietê
Moradores temem desmoronamento da área ameaçada

A Prefeitura de São Paulo 
autorizou o início das obras de 
recuperação de um escadão 
(viela sanitária) na Rua Ettore 
Andreazza, no Jardim Tietê.

Os danos foram causados 
por um desmoronamento de 
talude provocado por uma es-
cavação irregular feita em um 
terreno particular.  

Trechos dessa passagem já 
haviam caído. "Essa situação 
precária estava abalando a 
estrutura das casas e poderia 
levar a uma tragédia", explica o 
vereador Gilson Barreto.

A Defesa Civil chegou a in-
terditar o lugar. Como os mo-
radores precisam passar pelo 
escadão para entrar nas casas, 
essa medida não foi suficiente 
para garantir a segurança.

O vereador Barreto soli-
citou uma ação urgente da 
Subprefeitura São Mateus, que 
apresentou à Secretaria das 
Subprefeituras um projeto de 
contenção e reforma do esca-
dão.

A Prefeitura publicou no “Di-
ário Oficial” a determinação de 
que obras emergenciais sejam 
realizadas no local pela Secre-
taria Municipal de Infraestrutu-
ra Urbana e Obras (SIURB). 

"Estou acompanhando pes-
soalmente cada fase dessa 
empreitada", diz o parlamentar. 
"Estamos nos empenhando 
para resolver esse problema 
sério."

A Prefeitura já iniciou uma intervenção no local

Casa Lili realiza formatura do curso de 
fotografia para mulheres

A Casa Lili situada no Jardim 
Rofolfo Pirani em São Mateus 
é  uma entidade voltada a aten-
dimento a mulheres, muitas de-
las vítimas das mais variadas 
formas de  violência: física, psi-
cológica e financeira. Lá as mu-
lheres recebem assistências 
psicológica, jurídica e social e 
ainda participam de cursos de 
qualificação profissional, volta-
dos a beleza e estética, corte 
costura, informática, entre ou-
tros.

‘Lutamos juntas para resga-
tar a auto estima das mulheres 
que nos procuram”,  comenta 
Lili Ferreira,  fundadora da en-
tidade. Ela faz questão de des-
tacar que tudo por lá é feito em 
conjunto entre as participantes: 
“nos ajudamos mutuamente’, 
completa, demonstrando muita 
humildade.

A formatura do dia 30 de 
novembro reuniu 17 mulhe-
res com idades variadas que 
participaram de 13 encontros 
temáticos voltados ao empo-
deramento e cada encontro era 
finalizado com uma imagem 
captada pelas participantes. 
O curso aconteceu graças a 
uma parceria da Casa Lili com 
a Ong ImageMagica, que é pa-
trocinada pela Cabot Corpora-
tion, através de Lei de Incentivo 
Estadual.

Segundo a educadora Nata-
lia Teodoro, a Ong desenvolve 
projetos voltados a Educação, 
Cultura e Saúde. Ela explicou 
que foram disponibilizados 
smart fones para as alunas 
para que as fotos fossem feitas 
após cada aula.

Ele destacou que os temas 
abordados em cada aula eram 
debatidos como reflexão segui-
dos de noções de técnicas de 

fotografia, como enquadramento, iluminação e foco.
O resultado foi uma exposição fotográfica de alta qualidade e 

sensibilidade. As alunas receberam as suas fotos impressas em 
papel fotográfico.

Ainda foi apresentada a peça teatral A Princesa do Caminho e 
foi servido um belo café da manhã as formandas e convidados.
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Muito samba, futebol e resenha na confraternização 
dos Masters do Falcão do Morro

A equipe Master do Falcão do Morro Itaquerense comandada pelo lendário craque da várzea Kafu Santana teve um ano de muitos 
jogos, foram 15 ao todo, alguns em ‘casa’ no campo da Vila Corberi e em outros bairros e até em outras cidades, levando toda a tradi-
ção do futebol e do samba itaquerense.

No sábado dia 9 último na Praça de Esportes Falcão do Morro, um grande jogo festivo marcou o encerramento do ano. A partida 
disputada lance a lance, com toques sutis e com muita classe mostrou todo o talento dos velhinhos, que mantém a técnica dos tempos 
de juventude. A partida terminou em vitória de 2 a 1 para os visitantes: a forte equipe do E.C. São Mateus. O gol do Falcão do Morro 
foi assinalado pelo habilidoso Golo.

Após a partida a resenha foi geral, com sambas históricos entoados pelos “meninos’ do Grupo de Samba Melhor Idade SP, teve ainda 
muito churrasco e claro, que não faltou aquela cerveja gelada.

“Tenho muito agradecer a nossa diretoria, aos nosso atletas e a torcida do Falcão do Morro que muito nos apoia nesta caminhada 
mostrando que o futebol veterano continua fi rme e forte, não somente em nosso time, mas em times de todo o Estado de São Paulo. 
Muito obrigado e que venha para todos nós um grande ano de 2024”, comentou Kafu Santana.

 Elite Itaquerense comemora 101 anos 
com grande festa

41° Preto & Branco reúne a nata do futebol e da história itaquerense
Entre os jogadores e convidados estavam em sua maioria itaquerenses, muitos deles, amigos de 

longa data, entre alguns convidados. Foram dois jogos (veteranos 55 +) e o jogo principal que reuniu 
craques que brilharam no futebol profi ssional, como Mano e Kleber, fi lho do Jordão Correa um dos 
grandes idealizadores deste jogo que marca os fi nais de ano no bairro de Itaquera.

Além de duas partidas, o evento contou com muita resenha e reencontro de amigos que não se 
viam há muitas décadas. Os jogos aconteceram no campo do centro de treinamentos KFC e a con-
fraternização no salão de festas do Elite Itaquerense. Para que o evento fosse realizado, não faltou 
empenho da Comissão Organizadora, da Ala Jovem P&B e patrocinadores.

“Nada disso estaria ocorrendo se eu não tivesse ao meu lado uma comissão organizadora de pes-
soas comprometidas com o futebol, a história e amizade. Vale citar ainda os apoiadores que deram 
o respaldo necessário e a Ala Jovem do P & B que foi fundamental para a realização de mais esta 
grande festa do nosso futebol”, disse Jordão Correa.

Já na confraternização no Elite Itaquerense, muita emoção durante a homenagem prestada a 
Tataiá um dos grandes nomes da história do futebol do bairro, que partiu recentemente. A Comissão 
Organizadora entregou aos fi lhos e esposa uma camisa em homenagem ao eterno Tataia que dei-
xou um legado de amizade companheirismo.
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 Elite Itaquerense comemora 101 anos 
com grande festa

No sábado dia 2 de dezembro, o salão nobre da Sociedade 
Esportiva Elite Itaquerense recebeu mais de 300 pessoas para 
a festa de 101 anos do clube. Como tradicionalmente ocorre o 
evento se tornou um grande congraçamento de famílias que – 
verdadeiramente – fizeram a história do bairro. Abraços caloro-
sos, reminiscências do passado, saudade dos que já se foram e 
muita amizade marcaram o evento que teve música ao vivo da 
melhor qualidade com o show da renomada Banda do Metrô, for-
mada por músicos que são metroviários.

O evento também foi marcado por homenagens a eliteanos his-
tóricos. A diretoria do clube e associados, através do presidente 
Helinho Fraguglia Mussolino homenagearam: Natale Fraguglia 
Junior (Tuca), Mário Rodrigues e Roberto Davanzo “Berola”. 

A festa também foi prestigiada pela turma de alunos do Liceu 
Camilo Castelo Branco de 1965, entre eles :  Edilson Reis, o fi-
lho do Sr. Palmarino Calabrez, fundador do Liceu Camilo Castelo 
Branco, Antonio Carlos Calabrez,  Neide Pimenta, Márcia Maro-
ne, Marília Barbuy e Flávia Barbuy.

Também presente ao evento o vereador do Partido dos Traba-
lhadores, Alessandro Guedes teceu palavras em homenagem ao 
clube, enaltecendo a história eliteana tanto no esporte como em 
eventos sociais e culturais.

Vale ressaltar que um belo jantar com massas, além de salga-
dos variados e cervejas foram servidos aos convidados e claro, 
que não faltou o bolo e o tradicional “parabéns a você”.

“O Elite é um patrimônio de Itaquera e esta festa é uma festa 
que marca a história do nosso bairro, que vem desde os nossos 
avós, ultrapassando gerações e gerações. Tudo isso somente 
está acontecendo pois tenho ao meu lado uma diretoria de elite-
anos apaixonados pelo clube  e pelo nosso bairro”, comentou o 
presidente Helinho.

O presidente também fez questão de elogiar a citar a equipe 
que produziu o evento: Clarice (Salgados), Beth (Bolos e doces), 
Camila (decoração de mesas, garçons e equipe de apoio), Laura 
(barmen) e Miriam (decoração de teto)

41° Preto & Branco reúne a nata do futebol e da história itaquerense
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Pastelândia - O melhor pastel da cidade
Peça seu cartão fidelidade da Pastelândia, e a cada 12 visitas 
na loja no consumo dos pratos, GANHE uma massa deliciosa

Uma das referências gastronô-
micas da Zona Leste, a Paste-
lândia Carrefour Pêssego de-
pois de dias fechada por causa 
da quarentena voltou a fun-
cionar. E a receptividade não 
poderia ter sido melhor,  pois o 
público tem prestigiado a volta 
comparecendo diariamente, 
muitos dias esgotando as op-
ções de massas, pasteis, além 
das novidades que acertaram 
em cheio o paladar dos consu-
midores. “Claro que continua-
mos também com o melhor e 
mais gelado chope da região”, 
avisa Biagio Aducci que dirige 
a unidade.
“Fizemos questão de elabo-
rar um cardápio de novidades 
para os nossos consumidores, 
que não nos decepcionaram, 
voltando a frequentar a nossa 
Pastelândia. Aliás não tenho 
fregueses, tenho amigos. Na 
volta o clima de reencontro de 
velhos amigos muito me emo-
cionou”, comenta o simpático 
“seu Biagio”
Entre as novidades, destaque 
para a Lasanha de Berinjela 
que é servida com arroz  à R$  
29,80 
  Além das novidades a Paste-
lândia continua com os melho-
res massas italianas e pastéis. 
     Entre as opções destaque 
para os nhoques, espaguete 
ou talharin, servidos sempre 
com acompanhamento e com 
o precinho camarada de R$ 
27,00  (cada prato). Claro, que 
não se pode deixar de citar as 
super recheadas lasanhas de 
vários sabores por apenas R$ 
29,80 , ou ainda, as panque-
cas a partir de R$ 25,00. Vale 

experimentar as deliciosas par-
megianas por R$ 34,00.
    As opções da Pastelândia 
Carrefour Pêssego não param 
por ai! Você ainda pode optar 
pelos pratos  grelhados  de 
contra-filé ou frango por ape-
nas R$ 29,80  (cada) . Já os 
pasteis dignificam ainda mais o 
paladar daqueles que freqüen-
tam a Pastelândia. São deze-
nas de recheios que agradam 
a todos os gostos,  a partir de 
R$ 10,00.
Sempre cremoso, com colari-
nho ou não o Chope Brahma  
na Pastelândia Carrefour Pês-
sego é tirado estupidamente 

gelado e servido em  copo, 
jarra, jarrinha ou na torre do 
chope que o mantém sempre 
gelado. O copo de 300 ml sai 
a R$ 10,00 , o de 500 ml a R$ 
12,00 . A jarrinha de 700 ml sai 
R$ 19,80 , enquanto a jarra de 
1,5 sai por  R$ 32,50 e a torre 
com 2,5 lts sai por R$ 51,00.

SERVIÇO: 
Praça de Alimentação
Av.: Jacu Pêssego, 1200 Ita-
quera. Funcionamento:  Se-
gunda a Segunda, aberto 
para o almoço Aceita vários 
cartões de crédito e débito. 
Telefone 2522-9101.

1° Quinzena de Dezembro de 2023

Salve galera na coluna Cultura, Diversão e Entretenimento des-
sa edição vamos falar dessa galera que foi minha escola por onde 
estive 2 anos a convite do Gustavo Silva quando decidi produzir 
eventos a Rapaziadis  do Clã da COHAB 2 fundado pelos amigos 
Neto, Rogério, Dudu, Alan, Oscar, Paulinho, Rafa Brown, e cia em 
24/12/2008 para aquela reunião de fim de ano, rever os amigos, 
jogar conversa fora, tomar uma cerveja e fazer samba.

A Rapaziadis é referência na COHAB 2, dia 24 teremos a co-
memoração de 15 Anos da Rapaziadis o evento começará as 11h, 
No Bar Recanto do Moa, como sempre antes da tradicional Roda 
de Samba haverá entrega de brinquedos as crianças com a pre-
sença do papai Noel, em seguida DJ Rogerinho assume a contro-
ladora e em seguida muito samba com a Rapaziadis.

Então segue nas redes @
rapaziadis e dia 24/12 você é 
o convidado para o melhor Es-
traga Ceia da zona leste de SP.

RAPAZIADIS 15 ANOS
QUANDO: 24 de dezembro 

| 11h
Local: Bar Recanto - Rua 

Angelo Andrade 54, próx a 
Caíxa D`agua, Conjunto José 
Bonifácio

Desde já FELIZ NATAL, OTI-
MO ANO NOVO a todos ami-
gos, leitores desse jornal, des-
sa coluna, em especial ao Luiz 
Mário e Ligia pela acolhida e 
carinho ano que vem tem mais.

Liga das Baianas faz apresentação 
na feijoada da Raízes

A bem estruturada quadra da Unidos 
de São Lucas sediou a Feijoada da co-ir-
mã Raizes de Vila Prudente no sábado 
dia 9 último. O evento reuniu de cente-
nas de pessoas que assistiram um belo 
show de samba da melhor qualidade e 
apresentação de passistas. Outras agre-
miações co-irmãs marcaram presença 
– com representantes - como a Nenê de 
Vila Matilde, Leandro de Itaquera entre 
outras.

O presidente de Unidos de São Lu-
cas, Nanão destacou que a atividade faz 
parte da parceria que a sua agremiação 
mantém  com escolas de samba da re-
gião, entre elas a própria Raízes de Vila 
Prudente.

Depois de muitas anos desfilando 
nos Carnavais de Bairro da UESP, a 
São Lucas volta a desfilar no Anhembi 
– 20 anos depois. A agremiação vai se 
apresentar pelo Grupo de Acesso 2 da 
Liga das Escolas de Samba.

Segundo o presidente a São Lucas 
vai abordar em seu enredo o Índio, o 
Negro, a miscigenação e o trabalhador 
brasileiro. “Vamos fazer um carnaval de 
protesto, para que o trabalhador brasi-
leiro seja visto e ouvido.”, declarou infor-
mando ainda que a escola deve vir com 
600 componentes. “Respeitando as 
co-irmãs, queremos fazer um carnaval 
competitivo”, completou.

Já o presidente da Raízes de Vila Pru-
dente, comentou que o evento também 
marcou a apresentação da nova porta-
-bandeira e do segundo casal de mestre 
sala e porta bandeira.  A escola existe 
há 19 anos e desfila há 4 oficialmente 
pela UESP. No Carnaval 2024 vai des-
filar pelo Grupo 3. “Estamos trabalhando 
muito e com esperança que vamos le-
vantar o caneco”, anunciou o presidente.

A vice-presidente da Raízes, Silvana 
Leite aponta como grande dificuldade 
angariar componentes e disse que 
eventos como a Feijoadas servem para 

trazer para a escola novas pessoas dis-
postas  a desfilar. “É uma dificuldade cor-
riqueira de muitas escolas, mas no final 
sempre dá certo”, exclamou.

A Raízes vai levar para a avenida um 
enredo em homenagem as Mulheres, 
suas batalhas e conquistas.

Um dos pontos altos da festa foi a 
apresentação da Liga Independente das 
Tias Baianas do Estado de São Paulo, 
que congrega hoje cerca de 40 baianas 
de diversos pavilhões. A entidade foi fun-
dada para dar suporte e apoio as baia-
nas associadas e promover shows para 
arrecadar fundos. “Os recursos oriundos 
das apresentações são destinados as 
próprias baianas, não ficando nada com 
a Liga”, comentou o presidente e funda-
dor, Marcos Vinicius.

A Liga ainda beneficia as baianas 
associadas com assessoria jurídica 

gratuita. “A Liga surgiu por causa da 
necessidade e até mesmo dificuldade 
de agremiações co-irmãs em terem as 
baianas, por isso estamos ai para tentar 
suprir esta necessidade”, completou.

No carnaval desde os 7 anos de vida, 
Ana Paula Pereira de 45 anos integra a 
Liga.  Ela também é coordenadora da 
Ala das Baianas da Colorado do Brás. 
Ana Paula pontua que a  Liga tem sido 
fundamental também para apoiar e bus-
car mais apoio e estrutura para as baia-
nas, que segundo destacou ‘serem o co-
ração’ de cada escola depois da Bateria.

“Ainda falta maior apoio, como um lo-
cal adequado nas escolas para receber 
as baianas,  já que muitas são idosas. 
Mas já existe um avanço muito grande 
com os carnavalescos que estão pro-
duzindo figurinos mais leves para elas”, 
finalizou.

Presidente e fundador, da Liga das Baianas Marcos Vinicius.

Vitor Ferreira é formado em 
gestão de RH, Produtor Mu-
sical e Cultural, Músico, CEO 
da Otras Idéia Produções, 

Criador Quintal da XIKA e foi 
o Diretor e Roteirista do Do-
cumentário " 1 DIA DE QUIN-
TAL" 

Cortejo natalino, orquestra e banda,
encantaram moradores de 

Ermelino Matarazzo
Pelo terceiro ano consecuti-

vo, o bairro de Ermelino Mata-
razzo, na zona Leste da capi-
tal, recebeu a apresentação do 
Cortejo Natalino em três apre-
sentações: duas na Vila Císper 
e uma na Vila Constança. 

Semelhante a um desfile de 
escola de samba, o espetáculo 
de Natal emocionou, encantou 
e entreteu adultos e crianças, 
que anteciparam as festivi-
dades natalinas.  O desfile, 
que é  uma criação da Polifun 
Produções Artísticas Gale As-
sessoria, aconteceu na rua, 
gratuitamente, e contou com 
um elenco de 120 desfilantes 
divididos em 15 alas, compos-
tas por sambistas, ginastas 
e acrobatas, fantasiados de 
soldadinhos, árvores de natal, 
bonecos de biscoitos, caixa 
de presentes, flocos de neve, 
cozinheiros, guirlanda, entre 
outros.  Além das alas, cinco 
alegorias com lindas escultu-
ras interativas com  presépio,  
casinha de doces, o tradicional 
boneco de gelo que espalhou 
neve sobre o público alegrando 
os pequenos. 

O coreógrafo Alexandre 
Pollini abrilhandou a edição 
deste ano trazendo efeitos sur-
presas para entreter o público 
com acrobatas performáticos, 
ginastas e coreografias anima-
das.  “Estamos muito felizes! O 
sorriso de cada criança foi nos-
so maior presente. Esse espe-
táculo é feito com todo amor e 
a resposta do público é o que 
vale para nós. O ponto alto foi 
a chegada do Papai Noel, que 
esbanjou simpatia com a crian-
çada”, conta.  

As fantasias foram criações 
do artista Carlos Augusto e to-
das as alegorias, esculturas e 
adereços foram produzidas no 
barracão da escola de samba 
Acadêmicos do Tucuruvi, sob a 
coordenação de Ricardo Sega-
tin, também responsável pela 

logística. 

Orquestra, 
Banda e 
Cantores

O mega show que abriu as 
três apresentações proporcio-

nou uma viagem no tempo com 
canções temáticas e clássicas 
da MPB como: “Jesus Cristo”, 
“Então é Natal”, e “Anunciação” 
e as cantigas: “Boas Festas”, 
“Noite Feliz” e “ Aleluia”. Os 
espectadores formaram  um 
grande coral acompanhando 
os músicos.


